高等部通信

3年生修学旅行

5月22日(水)から5月24日(金)で2泊3日の九州方面への修学旅行へ行きました。

ハウステンボスでは、自分たちで行く場所や、入りたいアトラクションを決めて園内を巡りました。光のアトラクションではキラキラしたセットを見て「きれい」という言葉がこぼれたり、アスレチック系のアトラクションで制限時間内にクリアできずに悔しがったりする姿がありました。事前学習の時から楽しみにしている生徒が多くいた遊覧船では、船のデッキに出て海の風を感じながら島々の間を行くクルーズを楽しみました。今回長崎を訪れるにあたり、事前学習の一つとして、自分の周りにある平和や自分たちができる平和に繋がる行動は何かをクラスで考えました。そして、最終日には平和公園で4月からクラスで協力して折りためた折り鶴を、平和の誓いと共に折り鶴の塔に捧げました。

他にも普段の学校生活とは異なる環境で様々な活動を経験し、それぞれ思い出に残る楽しい3日間を過ごすことができました。







1年生校外学習

5月16日(木)に「郡上市の自然や産業、文化や歴史への理解を深めること」、「協力して計画・準備を行い、 仲間とともに活動する楽しさを共有すること」を目的とした校外学習を行いました。

美山鍾乳洞は、日本最大級の竪穴式立体迷路型鍾乳洞で、自然の造形に声をあげて感動していました。

あくだ渓流苑では、ニジマス釣り体験をしました。ニジマスが釣れて、仲間と共に笑顔で喜んでいる姿が見られました。その後、自分たちで魚をさばき、塩焼きにしてお弁当と一緒に食べました。

郡上八幡城へは、公園から15分ほど歩いて登りました。お城の中では、郡上の歴史についての展示があり、ふるさと郡上への理解を深めることができました。売店ではお城ソフトクリームを味わいました。高等部で出会った仲間達との仲がさらに深まる校外学習となりました。





